

LOS SINDICATOS ANUNCIAN MOVILIZACIONES CONJUNTAS PARA RECUPERAR LA CARRERA Y PROMOCIÓN PROFESIONAL

Los sindicatos CESM, CCOO, CSI-F, SPS, UGT y SATSE acuerdan no colaborar con la Administración en los trabajos pendientes hasta que el Gobierno no reactive el acuerdo de Carrera firmado en Mesa Sectorial en diciembre de 2016

Por otra parte, piden el apoyo de los profesionales a las medidas que se van a convocar

Murcia, 07/04/2017. Representantes de los sindicatos CESM, CCOO, CSI-F, SPS, UGT y SATSE se han reunido esta mañana en la sede del Sindicato Médico para establecer acciones comunes de cara a la descongelación del acuerdo de Carrera Profesional y Promoción Profesional del Servicio Murciano de Salud.

Este encuentro se produce días después de la última negativa de la Administración a ratificar en la Mesa General de Negociación el documento que reactiva la Carrera Profesional y que fue firmado con los sindicatos en Mesa Sectorial de Sanidad, lo que ha provocado la indignación del colectivo y la falta de confianza en el Gobierno regional y en los acuerdos que suscribe con los profesionales.

Las organizaciones sindicales han mostrado su indignación y enfado por las reiteradas manipulaciones del Gobierno regional en las negociaciones sobre la recuperación de la Carrera Profesional y han coincidido en la necesidad de exigir al Gobierno regional y, en su nombre, al consejero de Hacienda, Andrés Carrillo, que cumpla su manifestado compromiso de dar luz verde a dicho acuerdo sobre Carrera Profesional en los términos en los que fue aprobado en Mesa Sectorial, utilizando los instrumentos que sean necesarios para ello.

Los sindicatos, en caso del no cumplimiento del acuerdo antes del 31 de mayo de 2017, según marcan los plazos establecidos, iniciarán movilizaciones, incluida la posibilidad de huelga general, además de las medidas de presión que establezca cada sindicato de forma independiente.

Medidas

Así, los sindicatos anuncian la no colaboración con la Administración desde hoy hasta que el Gobierno no sea capaz de reactivar el acuerdo sobre Carrera Profesional.

Igualmente, las organizaciones sindicales reunidas hoy piden la colaboración y el apoyo del colectivo a estas medidas, sin descartar la posibilidad de una convocatoria de huelga general próxima en la Sanidad murciana.